



Martin, zurückgestoßen von den Viennern.

Elftes Kapitel.

Der Tanz.

Als der Tanz auf der Wiese begann, hatte sich Peter Gerard mit seiner Frau und seinen Nachbarn, dem Ehepaar Yvon, seitwärts unter einen Baum gesetzt, und hier plauderten die beiden Familien traulich mit einander. Peter Gerard konnte seine Verstimmung über Doris' Komödien-spiel nicht überwinden, und lebhaft äußerte er auch jetzt seine Furcht, daß der ganze Schloßverkehr sie eitel und faul gemacht habe. Frau Agathe, welche mit stolzer Freude die Auszeichnung gesehen hatte, die ihrem hübschen Töchterchen heut geworden, theilte freilich auch im Stillen ein wenig die Furcht ihres Mannes, aber sie suchte ihn doch auf alle Weise zu beruhigen, und ihre Freunde Yvon halfen ihr kräftig dabei.